

Julian Assange muss aus der Haft entlassen werden!

Nicht wer Kriegsverbrechen enthüllt gehört ins Gefängnis, sondern wer sie befiehlt und begeht!

Kundgebung in Bremen

Samstag, 12. Februar 2022, 14 Uhr, Marktplatz,

es spricht u.a. Gerhard Baisch (IALANA/Bremer Friedensforum)



Am 3. Juli 2021 gratulierte das Bremer Friedensforum
Julian Assange zu seinem 50. Geburtstag.

Kundgebung in Bremen

**Samstag, 12. Februar 2022, 14 Uhr, Marktplatz,
es spricht u.a. Gerhard Baisch (IALANA/Bremer Friedensforum)**

Julian Assange muss aus der Haft entlassen werden! Nicht wer Kriegsverbrechen enthüllt gehört ins Gefängnis, sondern wer sie befiehlt und begeht!

Wir begrüßen die jüngste Entscheidung der britischen Justiz, den Rechtsweg im Fall Julian Assange nicht zu beschneiden und Berufung zuzulassen.

Der Journalist und Wikileaks-Gründer muss jetzt umgehend aus dem englischen Hochsicherheitsgefängnis Belmarsh entlassen werden.

Julian Assange ist seit April 2019 in weitestgehender Isolationshaft in London eingesperrt – einzig, um eine mögliche Auslieferung an die USA sicherzustellen. Dort drohen ihm wegen der Enthüllung von Kriegsverbrechen und Folter 175 Jahre Gefängnis. Julian Assange muss den weiteren Rechtsweg gegen die von der US-Regierung geforderte Auslieferung in Freiheit beschreiten können.

Wir rufen die Bundesregierung auf, im Zuge ihrer sogenannten wertegeleiteten Außenpolitik bei der US-Regierung auf ein Ende der Verfolgung von Julian Assange zu drängen.

Die heutige Bundesaußenministerin Annalena Baerbock hat am 14. September 2021 die sofortige Freilassung von Julian Assange gefordert. Der Journalist hat sich in seinem gesamten Wirken und Schaffen stets für Menschenrechte, Frieden und Gerechtigkeit eingesetzt. Für sein Engagement wird er nun erbittert verfolgt, drangsaliert, entrechtet, eingesperrt, gefoltert und mit dem Tode bedroht. Setzen Sie diesem Unrecht ein Ende! Lassen Sie Ihrer Forderung Taten folgen! Setzen Sie sich bei den USA für die Freiheit von Julian Assange ein! Bieten Sie Herrn Assange Asyl in Deutschland an!

Die sofortige Freilassung von Julian Assange aus britischer Isolationshaft ist rechtsstaatlich wie humanitär dringend geboten!

Weitere Informationen: <https://freeassange.eu/>

Impressum:

Bremer Friedensforum, Villa Ichon, Goetheplatz 4, D-28203 Bremen, 0421-3961892,
v.i.S.d.P.: Ekkehard Lentz, Bremen



www.bremerfriedensforum.de | www.facebook.com/bremerfriedensforum,
twitter.com/ekkehardlentz1 | www.instagram.com/bremer_friedensforum

